

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 13. April 2017

## Osterferienspiele 2017 wieder ein voller Erfolg

In der ersten Ferienwoche fanden auch dieses Jahr wieder die Osterferienspiele der Mühlheimer Jugendpflege statt. Mehr als 40 begeisterte Kinder zwischen 8 und 13 Jahren waren an den fünf Tagen mit dem sechsköpfigen Betreuersteam zu Ganztagsausflügen unterwegs.

Der Montag brachte erstmal alle jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei einer Kennenlernrunde zusammen, am Nachmittag gab es für die Kinder und Jugendlichen einen Einblick in die Natur und ihre Abläufe, da das Forschermobil des Zugpferd e.V. zu Gast war.



Am Dienstag standen allerlei Ballspiele von Völkerball und Fußball neben weiteren Workshops wie Ostereierfärben und gemeinsamen Kochen auf dem abwechslungsreichen Programm.

Das nächste Ziel wurde am Mittwoch mit dem Reisebus ins Rebstockbad nach Frankfurt angesteuert. Dort fanden natürlich die Wasserrutschen, das Wellenbad, sowie die Sprungtürme maximalen Zuspruch. Beim Sporttag am Donnerstag konnten sich die Kinder zuerst in der Anton-Dey-Halle gemeinsam sportlich betätigen, am Nachmittag wurden wieder die verschiedensten Workshops im JUZ angeboten.

Den gelungenen Abschluss bildete dann am Freitag noch ein Ausflug in den Erlebnispark in Steinau an der Straße. Vor allem die Sommerrodelbahn "Spessart-Flitzer", das Kettenfliegerkarussell, die Berg- und Talbahn, die Autoscooterhalle und die Tiere im Park waren für viele der Kids eines der vielen Highlights dieser Woche.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main

